

アクセスランキング

最新

24時間

- | | | |
|-----------|--|---------------------------|
| 1 | | 「断りきれず、一線を越した教師・32歳を懲戒免職」 |
| 2 | | 「肉体関係迫られ断れぬ師の次は都庁内“性行為”」 |
| 3 | | 「濡れるからイヤ！」散歩の表情が分かりやすい |
| 4 | | 長崎道で外車のスポーツ事故 同乗の女性た |
| 5 | | “家に来て2日目”的柴犬…「触れ合い方を」 |
| 6 | | ロシア“極超音速ミサイル投入と低空域という |
| 7 | | 「6月にロシアがなくなる」4人の専門家が読み解く |
| 8 | | ネクタイに“糸の輪”が切っちゃダメ」職人の言葉 |
| 9 | | 各地で一進一退の攻防 軍“一部奪還”も ブーイング |
| 10 | | 長崎道のスポーツカー同乗の女性が死亡【佐世保】 |

地域



富山テレビ

2022年2月24日 木曜 午後7:19

ラ

富山テレビ の最新記事をトップページに表示

富山県の新年度予算案に見る重点施策。

県が新年度本格化させる小児医療の充実に向けた取り組みについてお伝えします。

ここでの問題や発達障害などを抱える子どもの専門外来がある県リハビリテーション病院・子ども支援センター。

この病院、唯一の児童精神科医、森昭憲医師です。

1人で、年間延べ4000人ほどの子どもを診ています。

午前中の診察時間は、午前8時半から11時までですが、取材したこの日、11時45分に予約をしていた親子の診察が始まったのは、午後1時過ぎ。

お昼返上で診療に当たっていました。

*県リハビリテーション病院・子ども支援センター児童精神科 森昭憲医師「（児童精神科医は）子どもの代弁者。子どもや親へのこころのダメージの積み重ねがある。これを背負っていく。まず話を聞かないといけない」

あなたの興味からおすすめ

- | | |
|--|----------------------------------|
| | 東日本大震災の体験した Spectee。AI技術のは「速報」から |
| | 「記者ゼロ人の通信」万DLアプリを作った |
| | なぜ安田純平さんは「死んでしまう」と言ったのか、み解く真の意味 |

態が課題となっています。

その解決に向け、新年度予算案では、児童精神科の医師を1人増やすほか、医療クラークと呼ばれるサポートスタッフを3人配置し、電子カルテの書類作成など事務的作業を担うことで医師の負担を軽減させます。

そうすることで診療を充実させ、待機時間短縮にもつなげたいとしています。

*県リハビリテーション病院・こども支援センター 影近謙治院長「子ども達を待たせないように、少しでも早く受診してもらえるよう頑張っていきたい。住んでいる近くの医療圏で診てもらえば、遠いここまで来る必要はなくなる。そういうシステムができれば多くの患者を今以上に診られる」

県では今年度、精神医療のニーズの高まりに応えようと、富山県小児医療等提供体制検討会を開いてきました。

そこで協議されたことを踏まえ、新年度予算案には富山大学に県内にこれまでなかった児童精神科医を育てるための講座を開設する事業費が盛り込まれています。

また県リハビリテーション病院の医師が地域の病院に出向いて診察する「診療サテライト」の実施も盛り込まれ、児童精神科の知識を身に着けた医師の養成を目指すとしています。

*県リハビリテーション病院・こども支援センター 影近謙治院長「（子どものこころの問題は）児童精神科医だけでは解決できない問題。総合的な医療のとらえ方をしてみていかないといけない」

総合的な医療のとらえ方とは・・・

この日、学校に通いたいけど通えないと、その解決の糸口を求めて小学生の親子が受診のため訪れていました。

訴えていたのは、息子が不登校になった原因についてでした。

森医師は、適応障害を抱えていると診断。

学校側に対応を求めていますが、児童は今も、学校に通えていないと言います。

県リハビリテーション病院には、発達の特性の悩みだけでなく、教育現場などで受けた心の傷を抱えた子どもたちが訪れ、一人ひとり、心の傷の治療や問題を解決するまでには多くの時間を要します。

森医師は、子ども達が精神的な疾患に陥る前に、心の問題を抱えないための予防策が必要だと話します。

県リハビリテーション病院・こども支援センター児童精神科 森昭憲医師「子どものこころの外に来なくちゃいけない子どもを減らすということ。神経発達症（発達障害）のことでいえば、子どもに携わる人が神経発達症（発達障害）のことを知って、その特徴に対してサポートをする。子どもにも親にも診断がついていてもいなくても、苦しいだろうなというところを察知して、早めにサポートすれば（県リハ）来る必要ない。こころの問題というより、こころに問題を抱えさせた大人の在り方に大いに問題がある。県リハに人が増えたらいいねではなく、大人が反省すべき」

県では、いじめや不登校などの生徒指導上の課題に対応するため、新年度予算案では、スクールカウンセラーとソーシャルワーカーが連携して支援にあたれる体制の強化を目指し、子ども達の支援に向けた予算を計上しています。

子ども達からのメッセージを早期に受け止め、継続的な支援へつなげられるか・・・。

連携した環境づくりが、医療や教育の現場で求められています。



“冷えた”ペットボ
裂し大ケガ…絶対
ない行為とは？



アメリカ人社長が
用いる評価基準が!
ビズヒント
PR



約5割が「1分以上
トレス」レポート:
TikTok For Business
PR



正露丸の会社「体
ようか？」
明治薬品 on weight-dc
PR

Recommended



火災でアパートと平屋建て住宅焼ける…

地域

2022年3月21日



た色とりどりの風船を空に…認定こど…

話題

2022年3月21日

「見たくない部分もしっかり見る」児童虐待対策“最先端”をアメ…

地域

2022年3月20日

NBA八村 今季初スタメンで10得点の活躍

芸能スポーツ

2022年3月20日

カターレ富山開幕2連勝ならずFC今治に惜敗

芸能スポーツ

2022年3月20日

北京バラ・クロカンで金…富山出身の川除選手が南砺市で“凱旋レ…

芸能スポーツ

2022年3月20日

[一覧ページへ](#)

TAGS

[富山](#)

あなたにおすすめ



完全年功序列 日本一綺麗を謳う青果仲卸に求職者が殺到 伝えるのは「やらない…

(PR) クラウド活用ならビズヒント



「不動産業界に激震」60秒で家の価値を調べられるサイトが完成

(PR) NTTデータ スマートソーシング on best-note



居合わせた看護師の救急処置が命救う…でも救急隊員が“懲戒処分”的なナゼ【愛…

2022年03月12日



今日から片づけられる収納ノウハウ!お役立ち資料プリ



「公務員試験対策不要」特別枠 23卒

(PR) 神戸市職員採用



「一生一緒に添い遂げる」“結婚詐欺”容疑で28歳の女逮捕 50代男性から…

2022年03月01日



話題のAI補聴器もご紹介!今なら聞こえや補聴器のことがよく分かる資料セッ…

(PR) ブルームヒアリング



がん公表からわざと誤報。山本KIDさっていたのは、姉と